



Jean-Yves Rey, directeur technique de l'épreuve, en compagnie d'Isabelle Florey, membre du CA Sierre et l'une des meilleures sierroises de la discipline.

La course carte postale

par Claude-Alain Zufferey

Crans-Montana sera le théâtre de l'arrivée des Championnats du monde de la montagne 2008.

Les coureurs à pied s'affronteront sur un parcours de 13 km, tracé dans un cadre idyllique.

Après avoir organisé l'an dernier les Championnats de Suisse de la montagne, un peu en guise d'échauffement, le Club athlétique de Sierre remet l'ouvrage sur le métier et s'attaque cette fois-ci au sommet de la pyramide: aux Championnats du Monde. Le dimanche 14 septembre, ils réuniront 450 à 500 coureurs, en provenance d'une quarantaine de pays différents. Ces spécialistes de la «grimpe» avaleront les 1000 mètres de dénivellation qui séparent Sierre de Crans-Montana en moins d'une heure. Pas sûr qu'ils aient vraiment le temps d'admirer le paysage. Et pourtant, au départ de l'Hôtel de Ville, ils traverseront une véritable carte postale faite de sentiers à travers les vignes, de passages en sous-bois et en forêt, avec vue imprenable sur la plaine du Rhône. Cette épreuve, située en grande partie le long du funiculaire, est donc facilement accessible aux spectateurs. «Par ce tracé, nous amenons vraiment notre compétition à la rencontre du grand public, tout en gardant toutes les caractéristiques d'une véritable course de montagne», souligne Jean-Paul Alvoet, directeur d'une organisation présidée par Jérémie Robyr. Sur le terrain, les juniors filles partiront de Montana-Village (10 h 30), les juniors garçons (10 h 30) et les dames (11 h 15) de Venthône, et les messieurs (12 h 15) de Sierre.

Last year, after having organized the Swiss Mountain Championships by way of a warm-up, the Club Athlétique de Sierre has threaded its loom again and this time it will be taking on the summit of the pyramid: the World Championships. On Sunday, 14th September, it will be gathering together 450 to 500 runners from forty or so different countries. In less than an hour, these specialist "climbers" will be facing the 1000 metre difference in altitude which separates Sierre from Crans-Montana. It's uncertain that they'll have the time to admire the landscape. Yet, from the start at the Town Hall they will be going through picture postcard scenery composed of paths through the vineyards, tracks through woods and the forest, with unobstructed views over the Rhone Plain. This event, which largely takes place alongside the funicular, is easily accessible for spectators. "With this route, we are really bringing our competition to meet the public, while retaining all the characteristics of a true mountain race", emphasises Jean-Paul Alvoet, director of an organization presided by Jérémie Robyr. The junior girls will be leaving from Montana-Village (10 h 30), the junior boys (10 h 30) and the women (11 h 15) from Venthône, and the men (12 h 15) from Sierre.